

八代中学校だより

山桜

H29.4.28

4月号

第七一回入学式

7日(金)に第71回の入学式が行われました。本年度の入学生は18名。あいにくの空模様でしたが、会場にはたくさんの花が飾られ、希望を胸に式に臨んだ新入生を祝福しました。校長先生や来賓の方から温かい言葉を

いただき、高橋みづきさん
による誓いの言葉、中原翔
くんによる歓

迎の言葉と式
は進み、教室
での学級活動
で締めくくり
ました。



歓迎行事

14日(金)に生徒会主催の歓迎行事

事がありました。生徒会活動に関する説明の後、レクレーションとして八代中に関するO×クイズを行い、交流を楽しみました。後半は、各部活動の紹介があり、先輩達の日頃の練習成果を見せてもらいました。

最後に1年生を代表して長友太一くんがお礼の言葉を述べました。



交通安全教室

12日(水)に交通安全教室を実施しました。

通学路には坂道が多いことや自転車通学の生徒が多いことから、登下校時の交通安全についての指導を学校でも常に行っています。今年も高岡警察署の方を講師に迎えて、「交差点での一時停止」の仕方を中心に指導していただきました。終了後には「自転車交通安全モデル校」としての指定を受けました。



